



aufwind

Inspirationen zum
Weitergehen und **Weitergeben**

Ein Projekt des Refugiums für Mitarbeitende in Caritas und Pastoral sowie der Caritas-Konferenzen im Bistum Limburg.
<http://aufwind-refugium.de>

© Refugium Hofheim 2021

Seuche

Wie ich dieses Wort hasse:

Seuche

Solange damit die Vergangenheit betroffen war,
fand ich sie eher interessant
und wie die Menschen damit umgegangen sind.

Jetzt ist sie wieder da und ekelt mich,
die Seuche
und erntet in unseren Altenheimen und Krankenhäusern
das Leben von Bekannten und Unbekannten.
Sie macht sich bekannt, von neuem.

Die Sicherungsmauern waren hoch
und haben Jahrhunderte lang gehalten.
Das Können der Medizin und
die Macht der Politik
fütterten das Allmachtsgefühl:
„Bei uns doch nicht -
wir doch nicht!“

Aber jetzt steht der Tod vor der Tür,
oder ist er schon eingetreten?
Hat sich schon die alte Nachbarin,
den jüngeren Bruder geholt?
Jeder kennt einen,
alle kennen welche, die Angst haben.

Wie ich dieses Wort hasse:

Seuche

Michael Clevén